
皆さまより、ご意見をいただき改善しました。

⑤多目的ホールの床面が滑りすぎるため、ワックス塗布おこなっています

⑥季節ごとの館内飾りつけをお褒めていただいています

「以前に比べて、滑りにくくなった」

との声をいただいています。

八幡西区コミュニティ支援課に相談し、

専門業者調査を踏まえて、ノンシリコ

ン性のワックスを都度、塗布していま

す。３ヶ月に１度、床表面の洗浄・

ワックス塗布をおこなっており、今後

はそのワックス塗布の状況を確認して

いきます。


